

# FICHE DE BILAN D'UNE MANIFESTATION

Coordination Nationale Rotaract France  
France - Andorre - Monaco



*Cette fiche, créée par le Rotaract France, sert à compiler les retombées des actions réalisées par les Clubs Rotaract de France. La remplir de la manière la plus exhaustive possible va permettre à d'autres clubs de s'inspirer de votre action.*

**NOM DU CLUB :** District 1660

**Nombre de membres du club :**

---

## L'ACTION :

**Titre :** Est-ce que tu viens au Rotaract ?

### **Descriptif de l'action**

Le Gouverneur élu nous a demandé de chanter une chanson pour finir l'Assemblée de District de manière festive.

Nous avons pris le parti de réaliser un karaoké, pour entraîner les personnes présentes à chanter avec nous.

Sur l'air de Est-ce que tu viens pour les vacances ?, nous avons chanté (pas très juste, il faut le dire) Est-ce que tu viens au Rotaract ? le 5 juin devant 300 Rotariens. Et ils ont chanté aussi !

### **Quels ont été les facteurs clefs de succès ?**

D'avoir les paroles qui défilaient, visibles pour tout le monde. D'avoir pu compter sur une douzaine de Rotaractiens qui n'avaient pas froid aux yeux pour monter sur la scène. D'avoir recruté à la dernière minutes quelques Rotariens qui connaissaient encore moins la chanson que nous pour monter aussi sur scène.

Et un gouverneur qui a été moteur et soliste !

### **Quelles ont été les difficultés rencontrées ?**

Trouver une chanson : 2 mois. L'écrire a pris 5 minutes une fois qu'elle était choisie.

### **Quels conseils donneriez-vous à un club qui souhaiterait reconduire cette action ?**

Ne pas se prendre au sérieux.

---

## ORGANISATION

### **Budget total de l'action (joindre, si possible, un budget détaillé)**

0,99€ pour le téléchargement de la chanson

### **Quels ont été les grandes étapes du projet ?**

Trouver une chanson, changer les paroles, mettre tout cela sur un logiciel spécial karaoké (gratuit), faire un diaporama.

Et le mois long, mais le plus dur : monter sur scène !

### **Quelles ont été les retombées du projet ?**

Pas mal de communication sur le Rotaract auprès des Rotariens et des liens renforcés avec le Gouverneur.

Nous avons chanté après avoir présenté de manière plus classique nos actions et nos clubs. Cela a montré les aspects à la fois sérieux et impliqué du Rotaract et à la fois son côté festif et enthousiaste.

Les Rotariens ont apprécié et se souviendront de cette chanson !

C'était pour le moins original et efficace.

---

---

**PERSONNE À CONTACTER POUR OBTENIR DES RENSEIGNEMENTS :**

Anne-Claire Lescoffit

---